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№２７３８ 第１７回例会 ２０２３．１１．９ 晴 
 

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：渡辺哲夫 ＳＡＡ 久保顯彦 副ＳＡＡ 

ソング：奉仕の理想  

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

 皆さん今日は。２週間後の今月２３日から２泊３日

で台湾の姉妹クラブである嘉義南区扶輪社（ロータ

リークラブ）の方々１４名が当クラブを訪問されます。

皆さんで暖かく迎えていただきたいと思います。 

嘉義南区扶輪社の創立は、１９７９年です。富津

中央ＲＣとは１９８１年に姉妹クラブを締結しました。

今年度で締結４２周年になります。過去において何

度か交流を続け、２０１８年１１月には１０名（会員・

奥様）が来日し、その翌年３月の嘉義南区ＲＣの創

立４０周年には、当クラブから大勢の会員が訪台し、

友好を深めました。その後は、コロナ禍などで交流

が途絶えていましたので、今回は４年振りの訪問と

なります。「嘉義」の地名の由来ですが、嘉義という

地名は、清の第６代皇帝で有名な乾隆帝から賜っ

た由緒ある地名だそうです。嘉義はもともと平埔族

原住民が住んでいた土地で、オランダ統治時代の

文献では「山が連なる」という意味の諸羅山と呼ば

れていました。１７８７～１７８８年に起きた清時代最

大の反乱、林爽文の乱の際、諸羅山の民は反乱者

たちから町を守り抜いた。乱の平定後、乾隆帝は、

地名を「民の忠義（義）を称賛する（嘉）」という嘉義

に改称した。（『地球の歩き方・台湾』より抜粋）。嘉

義市（Ｃｈｉａｙｉ Ｃｉｔｙ）は現在人口２７万人で、２００７

年に新幹線が開通し、２０１５年には国立故宮博物

院南部分院が開院しています。阿里山観光の麓の

都市です。台湾の英語名（別称Ｆｏｒｍｏｓａ）につい

て１５４３年にポルトガル人が種子島に漂着し、鉄砲

を伝えました。このポルトガル人が日本に来た初め

ての西洋人です。台湾（中華民国）は、英語でＦｏｒ

ｍｏｓａ（美麗島、英文表記ａ ｂｅａｕｔｉｆｕｌ ｉｓｌａｎｄ）と

も呼ばれます。これは ｆｏｒｍｏｓａ （美しい） という

ポルトガル語が原義で、１６世紀半ばに初めて台湾

沖を通航したポルトガル船のオランダ人航海士が、

その美しさに感動して「Ｉｌｈａ Ｆｏｒｍｏｓａ」（美しい島）

と叫んだことに由来するようです。 

 

幹事報告 

岡元 誠 幹事 

１．バギオだより第９９号を回覧 

２．富津市国際交流協会より協会 TIMES 回覧 

３．鋸山を日本遺産へ応援プロジェクト報告 



 

  

 

誕生祝 

 

相川恵津子 S26.11.3  椎熊邦広 S14.11.11 

誕生祝一言 

相川恵津子 会員 

 みなさんこんにちは。今日は誕生日のお祝い

を頂き有難うございました。先週は講習会のた

めお休みをさせて頂きました。３日で７２歳と

なりました。孫が何かをするたびに娘が「ばあ

ばは年だから骨が折れやすいので優しくして」

というようになりました。今年の春からフラダ

ンスを習い始めました。半年ほどですが、イベ

ントがあると参加するようになりました。１０

日にもイオンで踊ります。 

 

結婚祝 

 
渡辺 務・由美子 H6.11.6 

椎熊邦広・故マツ江 S39.11.11 

結婚祝一言 

渡辺 務 会員 

 １１月６日で結婚２９年を迎えました。私は仕事柄、

妻には大いに迷惑をかけています。４年に一度の

選挙、当事者本人は自分のことだから良いのです

が妻は自分が好むか好まざるかに寄らず支援者や

関係各所にお願いをして気を使わなければいけま

せん。そういう意味ではいつも申し訳ないと感じて

います。常に感謝の気持ちを忘れずにいようと改め

て思います。 

 

誕生・結婚祝一言 

椎熊邦広 会員 

 誕生祝いと結婚祝いを頂き有難うございました。 

結婚記念日を忘れないために誕生日と同じ日に結

婚式を挙げました。妻には先立たれましたが健康

に十分留意してこれからも頑張っていきたいと思っ

ております。 

 

会員卓話 

『台湾朋友来訪について』 

 渡辺 務 会員  

 

再来週には皆さん楽しみにしている台湾の友人

たちが来訪します。そこで今日は資料をお持ちしま

した。 

 千葉県が現在進めている海外プロモーション、特

に台湾についての取り組みをお話します。千葉県

では現在台湾をターゲットに県産出の農林水産物

の輸出促進と観光誘致の取り組みをしています。 

・宿泊者数はコロナ前の状況を取り戻しつつある。 

・東アジアの訪日数が多い。 

そこで現地商談会や情報発信、教育旅行（修学旅

行）の誘致やＪＣＢを中心にした団体旅行の造成を

進めています。 

実は来週１５日から熊谷知事が県産の農林水産

品と観光のプロモーションのために訪台します。漁

協やＪＡ，観光協会などが参加しますが県議会も十

数人が同行します。私も手をあげさせていただきま



 

  

した。海外視察というと時節柄、格好のマスコミの餌

食で批判にさらされるのは目に見えています。大い

に勇気のいる決断でしたが、参加することと致しま

した。どうせ行くのなら有効な訪台にしなければい

けないと考えています。訪台が決まってから解った

のですが富津市の観光課の職員と町おこし協力隊

の神子さん、マザー牧場の営業部長も参加すると

の事ですので誘客促進のお手伝いが出来ればと

考えています。 

 特に私は教育旅行について何か橋渡しができな

いかと考えています。修学旅行ばかりではなくスポ

ーツを通じた相互交流や相互の分化交流を通じて

将来にわたり若い世代もお互いの心の通じ合う関

係が作れたら素晴らしいことだと思っています。 

 当クラブは富津市という県内では観光資源に恵ま

れた環境にあります。（鋸山日本寺、金谷地区、富

津岬．海堡等）食文化も豊かです。しかも嘉儀南区

ＲＣとは永年の良好な友好関係を保っています。今、

台湾の観光客誘致に私たち富津中央ＲＣが立ち上

がらずに更なる千葉県および富津市の対台湾につ

いての施策が成功することは無い。そう考えてぜひ

当クラブロータリアンの皆さんには積極的に嘉儀南

クラブとの交流を進めていただきたいと思います。  

交流を楽しむ方法はたった一つ。友達になると

いうこと。彼らと楽しく飲み謳い会話を楽しむこと。

そこから永い交流が始まるのだと思います。みんな

で楽しみましょう。余談ですが、千葉県庁の県土整

備部長とお話をしていて感じたのですが、役人の

仕事というのは税金の再分配が大きな比重を占め

ます。社会では補完性の原則という大きな前提があ

ります。個人でできないものは地域・集落で解決す

る。そこで解決できないことは市や町で解決する。

そこでできない広域性が必要なことは県が管理す

る。国防とか外交とかは国が管理する。これが補完

性の原則。その前提のもとで税制がありそこで集め

たお金を必要なところに再分配することが行政機関

の大きな仕事です。 

 県の予算規模は２兆２千億円（富津市は２００憶円）

そのうちの５，０００憶くらいは組織の維持管理費

（人件費）です。県土整備部の予算規模は約１６００

憶円。その事業を認定するのが県土整備部所属議

員。そして執行するのが知事（担当部長）という関

係です。どこで何がどのくらい必要かを判断して振

り分ける作業が行われています。 

私は議員として県北部と南部の地域間格差に大

いに問題意識をもって政務活動をしなければいけ

ません。税の再分配の原理を念頭に行動をしたい

と考えています。 

 

会員卓話 

『岡田ヒストリー２』 

  岡田良弘 会員  

 

「ロータリーに入会してからの楽しい思い出」 

ロータリーに入会してからコロナが流行するまで

の間の忘れてはならない出来事だと思います。 

まず、２０１６年９月２５日「吉野地区ふれあいの集

い」で、わがクラブのバンドメンバーで演奏を行って

高島先生の歌声が会場内に響き渡りました。 

２０１６年１１月１１日 嘉義南の皆さんの大歓迎

会を行いました。ステージで両クラブの方々と合唱

を致しました。高島先生 千葉先生 志波さんたち

が楽しく歌っている姿が見受けられます。 

２０１６年１２月２２日 夜間親睦忘年例会を行い

ました。千葉先生 志波さん 高島先生 その他の

方々が余興を見ながら飲んで食べて盛り上がって

いる様子です。そしてイー君も楽しそうに過ごして

います。余興の内容としては天城越えの初代コンビ

の高橋会員と鈴木勉さんです。なかなか気合が入

って艶やかではありませんか女子会そして高島先

生の合唱、大網さんのハーモニカ みどりちゃんの

ピアノみなさん意気がぴったり合って素晴らしいで

す。榎本会員の親子の関係、廻りよりも本人たちが



 

  

一番楽しんでいたように思います。 

２０１９年１２月２６日 夜間親睦忘年例会を行い

ました。余興では榎本会員の迫力ある姿と高橋会

員のサックスの演奏が響き渡りそして栗原会員のい

つもながらしなやかな踊りに魅了されました。 

２０２０年３月１７日 ジャリル君ご家族の歓迎会を

行いました。余興では栗原会員と鎌田さんの意気

の合った歌と踊りを見せて頂きまだまだ出来る、元

気に頑張って頂きたいと思います。また以前のよう

に、親睦の場を増やして交流を深めていければと

思います。 

「我が家の楽しい家族」 

今現在 計４匹の猫がいまして、家猫が１匹 食

事の時間になると帰ってくる猫が３匹います。名前

がトラちゃん ふわちゃん いもうと です。 家猫が

ジロちゃんです。もともと ジロちゃん以外の３匹が

家で暮らしていたのですが突如ジロちゃんがやっ

てきて一緒に飼うことになって、でもどうしても 

気が合わなくてケンカばかりでとうとうジロちゃんが

追い出してしまいました。ジロちゃんとの縁は現場

に置いてあった軽トラの荷台に迷い込んでいたらし

く会社に帰って来てみたら猫がいてびっくりというこ

とです。結局だれも飼わないということで私が面倒

を見ることになりました。気が強くて爪で引っかいた

りかまれたりして傷だらけです。でも寝るときは布団

に入ってきて一緒に寝ています。猫は本当に癒さ

れます。我が家の楽しい家族でした。 

 

会員報告 

『音楽劇 ヤマトタケル弟橘姫について』 

岡元 誠 会員 

  今日皆さんにお配りしましたパンフレットですが、

１２月７日（日）に、かずさアカデミアメインホールに

て公演される「ヤマトタケルと弟橘姫」について、PR

させて頂きました。チケットのご用命は岡元までお

願いします。 

 

 

 

 

委員会報告 

『嘉義南區扶輪社との親睦ｺﾞﾙﾌについて』 

岡田良弘 親睦担当部員 

来る１１月２４日（金）午前８時集合。鹿野山ゴル

フ俱楽部に於いて、来訪する嘉義南扶輪社との親

睦歓迎ゴルフコンペを開催いたしますが、ご参加の

皆さんには組合わせ表をお配りしましたので、ご協

力よろしくお願い致します。 

 

ニコニコＢＯＸ 

 岡田良弘 親睦担当部員 

＊渡辺 務 結婚祝いを頂いてと卓話をさせて

頂きました 

＊相川恵津子 誕生祝いを頂いて 

＊椎熊邦広 結婚祝いと誕生祝を頂いて 

岡元 誠 音楽劇「ヤマトタケルと弟橘姫」の

お芝居よろしくお願いします 

岡田良弘 卓話をさせて頂いて 

榎本守男 卓話を聴かせて頂いて 

須藤 隆 台湾姉妹クラブを迎えるにあたり、

きめ細やかなスケジュールをまとめ

てくれた高橋裕之会員に感謝 

三枝一雄 音楽劇ヤマトタケルのの紹介、岡元

幹事さんからありましたが、峰岡那

知さん（元タカラジェンヌ）は私のお

友達です。ベルバラにも出ました。よ

ろしく 

    伝説の媛を偲びて浜小春 

かずを 

 

 ＊＞１，０００円   計１４，０００円 

 

出席報告 

 栗原典子 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 33/28 26 5 2 84.84%

前 回 33/22 20 13 2 70.96%

前々回 33/28 23 4 5 84.84%

 


